
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和７年２月 25日（火） 

中札内より元気いっぱい

北海道中札内高等養護学校 校長室より 

 中札内本校の PTA行事「卒業進級

を祝う会」が行われました。3 年生

の保護者にもたくさん参加していた

だき、お互い初めて話す、という保護

者もいたようでしたが、終始笑い声

の絶えない会でした。 

 今年度 PTA の役員の活動がとて

も活発に行われ、「自分たちで学校 

を楽しくしたい！」という思いの保護者の方が増えたと思っています。祝う会の中でも次年度の

話などに花が咲き、まかせっきりにしない教育活動！が保護者の皆様で実現する期待がもてる、

と感じました。準備を進めてくださった皆様、参加してくださった保護者の皆様、ありがとうご

ざいました。 

河瀬会長ご挨拶 
よっ！名司会！ 

 21日、3回目となるインクルーシブな学校運営モデル事業

の連携協議会が行われました。 

 事業を進めていきながら、成果として見えてきていること

はもちろんですが、今後に向けて「何に困っているか？」と

いうことについて、実践する学校の正直な声を出し合うこと

ができました。いただいたご意見の中に「予算の少なさ」に

ついての指摘もありました。“先の見えないこと”もあります

が、協議を進めながら改めて現場感覚だからこそ提案できる

ことがあると感じました。今回の事業は、各自治体がどのよ

うに共生社会を作ろうとしているか？学校の立地条件は？な

どによって方法が様々ですので、難しさを感じるのは当然で

す。その反面、私たちの「〇〇してみたい」という声を実現

できる可能性を秘めていると思っています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中札内村で行われている「健康ポイント事業」が終わり、

22日に終了セミナーが行われました。 

 今年度、中札内本校の先生方の頑張りもあり、過去最高

の参加人数だったそうです。先生方の参加が多かったため

だと思いますが、校長が「インフルエンサー賞」をいただ

いてまいりました。今後、ポイントを寄附してくださった

方々の数により、寄附金の額も明らかになると思います。 

 それにしても、出席して驚いたのは、村民の方々の健康 

への意識の高さです。ポイント数の上位には、高齢の方がたくさんおり、毎日の積み重ねの大切

さを感じました。 

当日は、大木都氏による睡眠に関する講演会もありましたが、質の良い睡眠をとるためのコツ

について、たくさんうかがうことができました。来年も頑張るぞ！という気持ちの高まる修了セ

ミナーでした。 

今年度の受賞者の記念撮影 

中札内村のXより 

23 日、中札内村で行われた交通安全講演会に行ってきました。

2019 年に池袋で起きた暴走事故でご家族を亡くされた松永拓也さ

んの講演会でした。「被害者も加害者も生んではいけない」という松

永さんのお話を聴いて、命の尊さ、交通安全にむけた行動の大切さに

ついて学びました。 

時々生徒や卒業生から「運転できることがうれしくてたまらない」

という話を聞きます。改めて、運転は自分の体調や天候、路面状況な

ど様々な情報を総合的に考えて判断することが求められることを生

徒たちに伝えたい、と思った講演会でした。 

中札内本校の学校運営協議会 3回目が行われました。 

中島教育長へのクラウドファンディング事業の説明、報告な

ども交え、今年度の取組について説明した後、学校評価やグラ

ンドデザインを見ながら今年度の学校の取組についてご意見

をいただきました。生徒や保護者の思いなども学校評価から読

み取りながら、次年度の学校と地域との関係についてご意見を

たくさんいただきました。 


